

Turno FARMACEUTICO

El próximo domingo efectuará el turno correspondiente la farmacia RODAS.

DE SOCIEDAD

El hogar de nuestros buenos amigos Narciso Ribot y Conchita Trafi se ha visto aumentado con el nacimiento de un hermoso niño fruto de su matrimonio.

El pasado miércoles celebró en la Ermita de San Elmo el matrimonio de nuestro particular amigo Hermann Sierle con la agraciada señorita María Roca. Celebró a continuación una lucida fiesta en los salones del Hotel Murlá bellamente engalanados, emprendiendo los recién casados su viaje de luna de miel.

Asimismo celebró el pasado sábado el enlace matrimonial del distinguido joven Pedro Boyer con la simpática señorita Isabel Planellas Tell. Nuestro Templo Parroquial viose materialmente asaltado por la multitud ávida de contemplar el paso de los contrayentes.

Nuestra encuesta sobre el "Suro Gros" de Romaña

TEMA Y VARIACIONES

Libreme Dios de ni tan siquiera intentar una controversia literaria, con plumas tan expresivas y a la par experimentadas, como las del señor D, la de D. Luis Esteva y otras más que intervenir pudieran en esta ya, a mi modo de ver, inevitable campaña en favor del «suro gros», pues de librarse aquélla, sería a bien seguro la mía la que llevaría peor parte, por lo que, anticipadamente, rindo mis armas y escudo a conocidos e ignorados polemistas.

Muy, mucho menos está en mi ánimo, causar la más leve ofensa a los señores propietarios del árbol, por lo que igualmente les presento en vanguardia mis humildes y sinceros respetos, como excusas de haber tomado la pluma en asunto que intervengo con el simple título de admirador de la famosa planta.

Desde el primer momento, interesóme cuanto con el gigante del «suro gros» se trataba y al leer el «Movietone» publicado en el número de ANCORA correspondiente al día 8 del mes en curso, quedé sorprendido de la aseveración que tal campaña, además de inútil, resultaría lesiva, ya que quién la ha sugerido y quienes apoyado, nunca tuvieron (creo poder responder de ello) la más mínima intención de herir ninguna sensibilidad, y si tan solo, la de poder continuar admirando y hacer admirar el ejemplar único de alcornoque que enriquece el caserío de Romaña de la Selva del término de Santa Cristina de Aro.

Reflexionando sobre el objetivo del citado «Movietone» El suro gros de Romaña, llégase fácilmente a adivinar un noble intento del autor, pretendiendo poner fin a la campaña por innecesaria, conocida la posición que hacia el coloso tiene adoptada la familia propietaria. Como el tema da para variaciones, anoto las siguientes: ¿No ha evidenciado el referido escrito, el peligro que durante la deliberación familiar corrió la planta gigante? De interesar conservar lo y sentida la repugnancia a abarritarlo: ¿Por qué ensombrecía la determinación el temor a la pérdida del valor material del coloso? ¿De no haber habido la divergencia de pareceres, o mejor dicho, el muy elogiado y riguroso de la Sra. Cama, no habría ya entonado el «suro gros» el «adiós a la vida»?

¿Ignoro el resultado que obtendrá la proposición del Sr. Esteva y aunque he podido averiguar el que obtuvo la gestión ya realizada, considero prudencial silenciarlo, determinación que no implica el poder desear vivamente, que tanto una como otra, aún es tiempo, lejos de avivar sentimientos de enojo contra todos cuantos interesados estamos en su conservación, aunamos esfuerzos e iniciativas para que el «suro gros» de Romaña continúe firme y valeroso resistiendo los temporales con que le combaten la naturaleza y la humanidad,

L. G. P.

MOVIMIENTO DEMOCRATICO

Matrimonios: Agustín Esteva Costa con Lidia Prats Roselló. José Poch Tarrides con Elisa Oller Rubau.

Nacimientos: Narciso Ribot Trafi hijo de Narciso y Concepción. Rafael Colomeda Pi hijo de Rafael y Teresa. Antonio García Pagan hijo de Miguel e Isabel.



—Mes de las almas. Prosigue todos los días a las 7 de la noche con los cultos de costumbre.

—Los alumnos de la Escuela de Música honrarán a su Patrona, Santa Cecilia, con una Misa que se celebrará a las 9 de la mañana.

—Mañana viernes, la primera misa se celebrará en la Iglesia de Ntra. Señora del Carmen y el sábado en la del Inmaculado Corazón de María.

—El próximo domingo se celebrará el DIA DEL SEMINARIO.

NOTICARIO DEL MAR

MOVIMIENTO DE BUQUES: Cabo Toriñana procedente de Tarragona y destinada a Barcelona.

BARBERIA BASART



Acuerdos de la Permanente en la sesión del pasado viernes

Aprobación minuta del acta anterior.
Aprobación de las cuentas semanales por un total de pesetas 7.113'02.

Acto seguido se da lectura a la solicitud que eleva D. Esteban Recolons Montalat, Empresario del Salón Victoria sobre su deseo de renovar el Concierto fiscal para el pago de los arbitrios de Consumo de lujo en 1952 por razón del establecimiento que explota, acordándose pase a estudio de la Comisión correspondiente para que haga el señalamiento del tipo anual con que ha de contribuir el recurrente.

Seguidamente y de conformidad con el resultado del expediente instruido al efecto previa solicitud escrita de Doña Lina Dawson Albiñana, por unanimidad se acuerda conceder a dicha Sra. Dawson, la correspondiente autorización para que pueda efectuar obras de reconstrucción de la casa núm. 4 de la Travesía de la Riera de esta ciudad, en las condiciones técnicas y administrativas acostumbradas.

El Sr. Presidente da cuenta de que tal como se le tenía anunciado, el pasado domingo fué visitado por un Sr. Arquitecto de Barcelona, un dirigente nacional del Deporte de Bolos y otro Sr. que les acompañaba, los cuales actuaban en nombre de los Sres. Fortó y Llorens, firmantes de la solicitud que pende sobre la mesa; examinaron el terreno que consideran apto para la instalación, dieron cuenta de las instalaciones que llevan hechas en este litoral y manifestaron que debían entrevistarse con S. E. el Gobernador Civil de la provincia para darle cuenta del resultado de sus gestiones, pues según dijeron está dicha Autoridad interesada en que se instalen tales juegos en poblaciones frecuentadas por el turismo internacional, quedándose en que se presentarán los oportunos proyectos, croquis, condiciones de plazo y demás con el fin de que sea prácticamente un hecho el establecimiento oficial en esta ciudad de una importante Pista de juego de bolos, con seis elementos.

En ruegos y preguntas el Sr. Clavaguera se interesa para que se proceda al arreglo del firme de la calle Carretera vieja de Palamós para facilitar el tránsito rodado por aquella importante vía, prometiendo el Sr. Alcalde que en cuanto pueda la Brigada Municipal procederá a dicha reparación.

EDICTO

De acuerdo con lo interesado por el Il. Sr. Jefe provincial del Servicio Nacional del Trigo, se hace saber a todos los agricultores de este término municipal que el día 30 del corriente mes, finaliza el plazo de entrega en los Almacenes del Servicio de todos los cupos forzados (cereales panificables y Piensos), señalados durante la actual campaña. Pasada dicha fecha, solo se admitirán las entregas de excedentes de cereales panificables hasta la fecha que oportunamente se indicará. Es necesario atenderse estrictamente a lo dispuesto anteriormente para evitar las sanciones previstas por la legislación en vigor.

A. M. C. O. Transportes Reunidos
MATERIALES PARA CONSTRUCCION Paquetería - Encargos
Carga general - Camionajes

CONSULTE PRECIOS E ITINERARIOS a:
San Juan, 15 - Teléfono 24 - SAN FELIU DE GUIXOLS

J. A. R.
MATERIALES PARA LA CONSTRUCCION
SAN PEDRO, 17

Simón ARARÁ Artículos vaporo
Rutlla, 10 ESPARTERIA Y MUEBLES

Nota de la Alcaldía

Próximo a confeccionarse el Padrón para la aplicación del arbitrio municipal sobre la prestación y limpieza del servicio de Alcantarillado para el ejercicio de 1952 y al objeto de dar mayores facilidades a los contribuyentes en general, se hace público que durante el plazo de diez días hábiles, a partir de la publicación de esta nota en el periódico local, se aceptarán en la Secretaría de este Ayuntamiento, todas aquellas sugerencias o reclamaciones de quienes documentalente y en forma reglamentaria, justifiquen tener derecho a la rectificación de la totalidad del arbitrio que se les viene aplicando.

EL OCASO

Ha sido entregado el premio consistente en 200 ptas. al abonado del OCASO D.ª Concepción Regolta, Carretera Gerona, 79, por ser la poseedora de la Tarjeta de Comprador núm. 17.352.

En el sorteo verificado el día 15 del actual, también ha correspondido la Suerte a San Feliu, con el número 16.763, cuyo tenedor podrá recoger el susodicho premio el sábado de 5 a 8 tarde en las oficinas de la Compañía, Algabira, 7.

A fin de evitar confusionismos, se ruega a los Sres. abonados que posean las Tarjetas de Comprador; tengan en cuenta que los sorteos son relacionados con los 3 mensuales que se celebran en Madrid y el premio corresponde al que su número de Tarjeta sea igual al que obtenga el PREMIO PRIMERO.

miscelánea de ACTUALIDAD

Dragado del puerto.—Hará, aproximadamente dos semanas, que se está efectuando una limpieza general a nuestro maltrecho puerto. Con ello se pretende, en vistas de que, según rumores, está en proyecto uno de grandioso en Rosas, con lo cual recalarían en el nuestro buques de gran tonelaje, cosa que en la actualidad parece una quimera.

Pesca.—El pasado jueves, pescóse por una de las «bacas» que estaba realizando su cotidiana labor, un enorme delfín, que media aproximadamente unos tres metros y medio.

Deportivas—El pasado domingo contendió en Llagostera con el titular la U. D. Guixolense, siendo vencida por el resultado de 2-1. Todos los goles se lograron en la primera parte y desgraciadamente, el que dió el triunfo al Llagostera fué logrado por la misma defensa azulgrana. El gol del honor fué obtenido por Sala. En la segunda parte transcurrió con pleno dominio azulgrana no viéndose compensado por la nula labor de uno de los delanteros.

U. D. Guixolense: Zerst; Rigau, Serra, Ripoll; Canal, Oliva; Gutarra, Calvet, Sala, Buxó y Martín.

Si los partidos oficiales con el Palamós siempre, no cabe decirlo, han arrastrado a las masas, el del próximo domingo, a no dudarlo será el de la máxima emoción, no sólo por los puntos que se ventilarán, sino porque de vencer el Guixols, difícilmente sería alcanzado ya. Por ende, la Casa González-Byass ha cedido un magnífico Trofeo que se adjudicará el equipo que mayor gol average consiga.

Visita.—Ha pasado por S'Agaró, con objeto de inspeccionar las carreteras que desde la frontera enlazan con nuestra Costa Brava, el Director General de Carreteras Dn. Manuel M.ª Arrillaga.

Necrológicas.—El pasado viernes falleció víctima de un accidente automovilístico nuestro particular amigo Juan Tibau. El hecho acaeció cerca de Djidjeli (Argelia) en donde tenía instalada su fábrica de tapones de corcho.

Este hecho ha causado gran consternación en nuestra ciudad ya que el finado gozaba de grandes simpatías.

Nuestro más sentido pésame a sus desconsolados madre, hermanos y demás familiares.

INSTALACIONES DE ALUMBRADO - ELECTRICIDAD SANEAMIENTO - CALEFACCION Bien Calculadas y Realizadas
Juan Puig

Teléfonos, 161 y 283 Verdaguier, 13
SAN FELIU DE GUIXOLS

APARATOS DE RADIO ARTICULOS REGALO DECORACION DEL HOGAR Visite Establecimiento
LUXOR

O. CASELLAS
PINTURA - DECORACION

Agua carbónicas
La Mascota